



# VILLE D'ARCHES

*«D'azur, au pont d'or de quatre arches,  
sous lequel coule une rivière d'argent,  
en chef un aiglon de même.»*



## Repas des Aînés

Dimanche 27 avril 2014



Apéritif  
Et ses mises en bouche

Filet de daurade  
Et sa moussé pringtyère  
sauce safranée

Suprême de poulet farci  
Au jambon d'York

Risotto aux champignons  
Fond d'artichaut et ses carottes Vichy  
lap de courgettes

Crostini à la poire  
et fourme d'Ambert

Cerise Amarena ep coquille, coulis,  
glace vanille aux éclats de chocolat.

Café



## Propos d'accueil de Caroline PIERRAT Adjointe

**E**n ce premier dimanche après Pâques, qui vous est traditionnellement réservé à vous, nos Aînés, je suis fière et honorée de pouvoir vous accueillir en ce début de nouveau mandat de la nouvelle équipe municipale reconstituée autour de Nadine Gérôme qui va nous rejoindre mais qui est pour le moment retenue par les cérémonies patriotiques.

Archéenne depuis 10 ans, j'ai pu apprécier le travail effectué par l'équipe précédente et ai ainsi souhaité apporter ma contribution au bon fonctionnement de notre Commune en rejoignant la nouvelle équipe municipale. La fonction d'Adjointe aux Affaires Sociales que Nadine m'a proposée m'a immédiatement séduite dans la mesure où je travaille dans le secteur médico-social depuis plusieurs années et commence ainsi à en connaître un certain nombre de rouages et modes de fonctionnement.

Dans une Commune comme la nôtre l'action sociale est notamment et naturellement tournée vers vous, nos Aînés, qui en constituez la mémoire vive. Mon prédécesseur, Madame Claude Dieudonné en a ainsi, au cours du mandat écoulé, pleinement pris l'ampleur en faisant de votre repas annuel un moment de ravissement tant pour les papilles que pour les yeux, en instituant les jeudis récréatifs, tout en maintenant le traditionnel colis de fin d'année.

Soyez en immédiatement rassurés : tous ces événements perdureront. Les après-midis récréatifs reprendront ainsi dès le mois de septembre et je m'attèlerai, avec mes collègues du CCAS, à vous offrir des activités diversifiées et correspondant à vos souhaits. Je me tiens d'ailleurs à la disposition de chacun d'entre vous pour évoquer les thématiques que vous souhaiteriez voir abordées ou les actions mises en œuvre.

Avant de vous souhaiter un excellent repas et un agréable moment de partage et de convivialité je souhaite remercier particulièrement les membres de l'équipe municipale qui m'ont soutenue et accompagnée dans l'organisation de ce premier repas, principalement Nadine et Hervé, mais aussi Martial qui -au pied levé- a su faire en sorte que l'on puisse profiter des talents d'un accordéoniste professionnel... ainsi que toutes celles et ceux qui sont présents aujourd'hui pour que le repas se déroule au mieux. D'ailleurs ce repas ne peut que très bien se dérouler puisqu'il a été concocté par la toque culinaire Claire Guérin.

Je vous souhaite ainsi une excellente dégustation et nous allons tous ensemble lever notre verre d'apéritif qui est un verre de bienvenue, de sympathie et de respect à votre égard.

## Propos d'accueil de Nadine GÉROME Maire

**V**ous voudrez bien accepter mes excuses de ne pas avoir pu vous accueillir personnellement. J'étais tout simplement retenue par les Cérémonies patriotiques qui viennent de se dérouler devant les Monuments aux Morts.

Je ne doute pas que mes Collègues ont fait le nécessaire à votre égard ! Et vous savez bien que vous êtes les bienvenus : nos fidèles... depuis quelques années déjà et les nouveaux qui ont pris place pour la 1<sup>o</sup> fois dans ce repas annuel !

Vous êtes invités par vos Elus qui ont tenu à respecter une tradition qui remonte maintenant à près de 40 ans ! Cette tradition, c'est le repas de la Ville aux Aînés.

Car, et quels que soient les événements, vous devez savoir que nos Aînés n'ont pas à en subir les conséquences. Alors soyez rassurés et ne vous encombrez pas de questions pour savoir si « le repas aura bien lieu ». Oui, il aura toujours lieu et vous serez toujours dignement accueillis.

Deux conseils municipaux ont travaillé sur ce repas de 2014.

Celui d'avant les élections de mars. C'est lui qui a choisi le menu et vous allez vous régaler ! C'était le temps de Claude Dieudonné à qui nous pensons, bien évidemment.

Celui d'après les élections ! Et c'est le temps de la jeune Caroline Pierrat notre nouvelle Adjointe aux Affaires Sociales qui a managé la journée avec enthousiasme. C'est donc avec elle que vous avez levé le 1<sup>o</sup> verre d'honneur et de sympathie de ce mandat.

Sachez que nous avons eu à cœur d'œuvrer dans le respect qui vous est dû !

Vous aurez peut-être l'occasion de vous dire « avant c'était comme ça, avant on avait ça ou on n'avait pas ça ! ». Nous pensons que chaque Conseil Municipal a toujours fait de son mieux pour vous être agréable dans ce repas des Aînés. Et quelles que soient les différences que vous pouvez ou pourrez constater, nous vous disons tout simplement : profitez de ce moment présent et laissez-vous gagner par le plaisir de la table. Ne dit-on pas que... manger c'est le début du bonheur !

Ce bonheur, nous vous le souhaitons autour de ces tables qui respirent le printemps. Ce bonheur nous allons le partager avec vous dans ces airs d'accordéon apportés par Romain ou dans les chansons du Temps des Cerises que nous fredonnerons ensemble !

Ce bonheur nous le partageons avec l'Association « les Restos du cœur » pour laquelle vous avez bien voulu apporter ce que vous pouviez apporter. Je vous remercie de votre geste, de votre générosité.

Bien sûr, nous n'oublions pas d'avoir une pensée pour celles et ceux qui nous ont quittés durant ces derniers mois et celles et ceux qui sont retenus par la maladie.

Je tiens à remercier chaleureusement l'équipe municipale (Elus et Personnel) dont l'investissement nous permet de passer un très agréable moment !

A l'année prochaine !











